



Enduro-One-Start in Aschau i. Chiemgau

Beitrag

Nach der witterungsbedingten Absage und Verschiebung des Saisonauftakts von Deutschlands teilnehmerstärksten Mountainbike-Serie, startet die Enduro-One am 29. und 30. Juni in Aschau im Chiemgau wieder durch. Das Fahrerlager ist am Aschauer Naturschwimmbad beheimatet. „Die Location ist optimal und bietet den rund 550 Teilnehmerinnen und Teilnehmern genügend Platz um zu campen und ihre Bikes auf das Rennen vorzubereiten“, so Organisationsleiter Georg Blenk. Den Zuschauern kommt der neue Standort ebenfalls zugute, einige Etappen sowie Start und Ziel am Freibad, sind sehr einfach erreichbar. Informationen zur Streckenführung an der Kampenwand liefern die Veranstalter vor Ort.

Die Kenda Enduro One wird von der [OAI e.V.](#) international und lizenzfrei ausgeschrieben. Entsprechend gestaltet sich auch das Teilnehmerfeld. Neben den deutschen Teilnehmern kommen zahlreiche Mountainbiker aus Österreich und der Schweiz, einige aus skandinavischen Ländern, aus Großbritannien, Kanada oder den USA. Aschau ist Teil der Serie, die aus sechs lizenzfreien Mountainbike-Events besteht. Jede Veranstaltung beinhaltet verschiedene Wertungsprüfungen.

Aschau im Chiemgau ist bereits zum dritten Mal Austragungsort der Enduro One. „Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer dürfen sich auf anspruchsvolle Trails an der Kampenwand und der nahen Umgebung freuen. „Was die Streckenführung angeht wird es einige Anpassungen geben. Die Stages sind entsprechend ausgeschildert und gekennzeichnet und an den beiden Renntagen temporär für Wanderer gesperrt“, so Rennleiter Mario Mittermayer-Weinhandl.

Auch für Zuschauer ist einiges geboten. Im offenen Fahrerlager am Naturschwimmbad ist jeder herzlich willkommen. Es gibt viel zu sehen und zu entdecken. Mountainbike-Sport, eine lockere Atmosphäre sowie Teamspirit hautnah. Das ganze Wochenende, inklusive Samstag-Abend, ist für das leibliche Wohl bestens gesorgt. Zum Auftakt spielen am Freitag den 28.6. ab 19.00 Uhr die beiden Bands Colourline und Slaves from Mars live im Fahrerlager. Der Eintritt ist frei. Bei den Wild-Childs am Samstag ab 10.00 Uhr in Schwimmbadnähe und vor allem im Rahmen des Prologs ab 15.00 Uhr am Brandnerfeld, erwarten wir zahlreiche Zuschauer, Getränkeversorgung an der Enduro-One-Bar inklusive, ergötzt Blenk. Das Hauptrennen startet am Sonntag den 30.6. um 9.30 im Fahrerlager.

Georg Blenk ist hauptberuflich Automobiljournalist, Mario Mittermayer-Weinhandl führt einen Fahrrad-Shop in Aschau im Chiemgau. International einen Namen gemacht, hat sich Mittermayer-Weinhandl als ehemaliger Trainer von Felix Neureuther und als Rennleiter der drei Ski-Weltcup-Rennen in Kitzbühel, inklusive der weltberühmten Abfahrt auf der „Streif“. Beide freuen sich auf die dritte Enduro One in Aschau: „Jeder Veranstaltung geht sehr viel Arbeit voraus. Umso schöner ist, wenn alle Teilnehmer und Zuschauer eine tolle Zeit in Aschau verbringen. Ohne die zahlreichen Partner, Helferinnen und Helfer wäre das alles nicht möglich.“ Nachnominierungen für Gaststarter sind unter www.enduro-one.de oder vor Ort möglich. Offizielle Videos sind in YouTube unter dem Stichwort „Enduro One Aschau“ zu finden.

Fotos: Nico Gilles – Anspruchsvolle Trails: Bei der Enduro One in Aschau im Chiemgau gehen über 500 Mountainbiker an den Start





Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau